

チャンネル桜・水島代表が番組で表明！

外国勢力が首相選び？主権を失った占領期を除き今回が初めて！

チャンネル桜の水島総代表はこのほど放送した討論番組「こんなに楽しい！？共産主義」のなかで、[民主党](#)代表戦に伴う党員資格に「国籍条項」がなく、外国人にも投票を認めていることが憲法違反に当たるとして「[仮処分](#)」を申請する意向を明らかにした。憲法違反とされる[民主党](#)代表選に対して具体的な行動を表明した団体はこれが初めて。

この件に関しては5日付け読売新聞が「問題だ」とする社説を掲載、産経新聞も6日付け3面に憲法学の長尾一紘教授(中央大学)が「参政権付与と同等、違憲」とする記事を掲載。さらにそのとなりに四段見出しで「首相選び 外国人も関与」と大きく扱っており、「外国人や外国勢力が首相選びに関与するのは、日本が主権を失っていた占領期を除けば今回が初めて」と強調するなど、ここにきて[民主党](#)の代表選の仕組みの杜撰さが大きく浮上した(ニュース調こまで)。



参政権付与と同等、違憲

長尾一紘 中央大教授 (憲法学)

在日外国人が参加できる民主党代表選は「違憲の疑いあり」ではなく、はっきりと憲法違反だと言い切った。現行憲法下の議院内閣制は、政党の存在を前提としている。政党の党首の選挙は、衆参両院での首相指名選挙の前段階であり一部分を構成している。代表選は実質的に首相選びに外国人が加わることに、外国人に参政権を与えるのと同じだ。国民主権と民主主義の立場からしても許されることではない。

政治資金規正法の趣旨に照らしても極めて重大な問題がある。同法が外国人からの寄付受領を禁じているのは、外国勢力の影響で日本の政治がゆがめられることを防ぐためだ。代表選への参加は寄付金よりも直接的で、はるかに大きな影響力の行使を認めるものだ。「外国人は大きな割合を占めておらず影響は限定的だ」との議論があるとしたら間違っている。接戦になればわずかな票が全体の結果を決定する可能性があるからだ。ある外国に財政の大部分を依存している外国人組織が、意図的にメンバーを党員・サポーターにしていまいと切り切れるのか。その場合、その外国が首相の候補者選びに加わる図式となる。(談)

産経新聞9月6日3面記事。はっきり「憲法違反」と言い切った長尾教授(画像クリックでネット記事)

党員から除外せず 実数不明

>(前略)「それは党の問題でしょ。僕に聞かれてもわからない」

5日夜、大阪市内で記者団から、外国人に投票を認めることは「憲法違反との声もある」と質問された[小沢一郎](#)前幹事長はぶっきらぼうに答えた。

党員・サポーターは約34万人で、全体の1224ポイント中300ポイントと約4分の1の重みを持つが、党事務局は「外国人を区別して集計していない」としている。

[民主党](#)は党員・サポーターを「党の基本理念・政策に賛同する18歳以上の個人(在外邦人および在日の外国人を含む)」と規定している。年間、党員は6千円、サポーターは2千円を納めれば投票資格を持てる。申し込み用紙に国籍欄はない。本人確認も十分行われているとは言えない。[民主党](#)が平成10年10月の党規約改正で、在日外国人の党員・サポーターを明記したのは「党勢や党財政の拡充をねらった」(党中堅)ためと言われている。(後略)<

首相選び外国人も関与

民主党代表選は事実上、次期首相を選挙選挙だが、日本国民の大多数が参加しない中で、党員・サポーターになった在日外国人は投票できる。永住外国人の参政権付与問題では、民主党の付与推進派ですら地方選挙権に限ると

の主張がほとんどだが、代表選では在日外国人が「国政参政権」を事実上持っている。にもかかわらず民主党は外国人がどれくらい含まれるか把握すらしておらず実態は明らかでない。(原川貴郎)

党員から除外せず 実数不明

激突

民主党代表選

「それは党の問題でしよ。僕に聞かれてもわからない」

5日夜、大阪市内で記者

団から、外国人に投票を認めめることは「憲法違反との声もある」と質問された小沢一郎前幹事長はぶっさっぱうに答えた。

党員・サポーターは約34万人で、全体の1224人中300人と約4分の1の

重みを持つが、党事務局は「外国人を区別して集計していない」としている。

民主党は党員・サポーターを「党の基本理念・政策

115面に関連記事

(在外邦人および在日の外国人を含む)と規定している。年間、党員は6千円、サポーターは2千円を納めれば投票資格を持っている。申込用紙に国籍欄はない。本人確認も十分行われているとは言えない。

民主党が平成10年10月の党規約改正で、在日外国人の党員・サポーターを明記したのは「党勢や党財政の拡充をねらった」(党中堅)ためと言われている。

在日外国人の党員・サポーターは、4千9百の

産経新聞9月6日3面記事の部分画像。(画像クリックでネット記事)

記者の大事な質問に相変わらず小沢一郎はふざけたコメントをしていますね。その民主党を永年牛耳ってきたのは誰なのか？。代表戦を見越して党員・サポーター集めにノルマを課して、必死で派閥ぐるみで集めてきた事実。さらに例によって勝手に他人の名前を借りて本人が知らないままに党員やサポーターにされている事実が続出しています。

私のエントリーでも7月19日に「在日外国人が日本の首相を選ぶ？」として疑問を投げかけましたが、いま思うと結構早かった方なんです。今回の産経の記事のなかで「なるほど！」と感じたのは、「外国人や外国勢力が首相選びに関与するのは、日本が主権を失っていた占領期を除けば今回が初めて」という部分。

社説

外国人にも認めるのは問題だ

代表選の投票権

民主党代表選は日本の
政党の党首選びである。
在日外国人にまで投票権
を認めるのは、明らかに
行き過ぎだ。

民主党は、国会議員、
地方議員、党員・サポ
ーターに代表選の投票資格を与えて
いる。その合計の1224のう
ち、党員・サポーター票は300
票と約4分の1の重みを持つ。

選挙戦が激しくなれば、約5万
人の党員、約29万人のサポーター
の1票が、勝敗を決する可能性も
あると指摘されている。

問題は、民主党の規約が党員と
サポーターの資格を「在日外国人
を含む」と定めている点だ。

憲法は公務員選定・罷免の権利
を、公職選挙法は選挙権を「日本

国民」にのみ認めている。政治資
金規正法は、政党や政治団体が外
国人や外国人から寄付を受ける
ことを禁じている。

いずれも、日本の政治や選挙が
外国からの干渉を受けるのを防ぐ
ための規定だ。この趣旨に照らせ
ば、政権党であれ、野党であれ、
党首選の投票権を外国人に認める
ことは、きわめて疑問である。

党員などの要件や代表選の仕組
みは、政党自身が決めるものでは
ある。民主党は「開かれた政党」
という考えの下、在日外国人にも
門戸を開いていると説明する。

しかし、政党は、国民の税金で
ある政党交付金を受ける公的な存
在だ。憲法や法律から逸脱するこ
とは無論、その趣旨を歪めるよう
なことがあってはならない。

読売新聞9月5日社説部分画像(画像クリックでネット記事)

何だかこれまで必死に「外国人地方参政権付与」反対運動を展開し、やっと政府も「憲法違反」を認めてヤレヤレと思っていた矢先ですから、何か虚をつかれたような気分です。先の終戦直後にはGHQに乗っ取られ、平成の民主党政権では在日外国人が日本の首相を選ぶという、とんでもない話になっています。

産経の記事によれば、自民、共産、みんなの党、[国民新党](#)、たちあがれ日本が「党員要件として日本国民」と規定、民主のほか[公明党](#)、[社民党](#)が外国入党員を認めている、と報道しています。なんだか「日本VS反日」の対立構図がそのまま党員資格にも出ている気がします。新しい連立の組み合わせそのものかも知れません。



水島総氏が仮処分申請の意向を表明8分13秒くらいから

確か、産経のコラムが最初だったと思いますが、今回の代表戦をスタンダールの小説「赤と黒」になぞる例が増えてますね。赤は共産主義で菅陣営、黒はそのものズバリで小沢陣営ですが、国防に関しては赤がアメリカ重視、黒が支那中共重視というので、どう考えても頭の中がこんがらがってしまいます。

昨日の政治番組、新報道2001、NHK日曜討論、テレ朝サンデーフロントナインをちょっとチェックしてみましたが、もう見るに

堪えない低レベルの話ばかりでとても最後までつきあえないですね。話が金にまつわる事ばかりで、国防安全保障とか外交問題が頭にないのかと思いますよ。街頭演説での「オザワ！オザワ！」コール。ミエミエの組織動員ヤラセで、本当に馬鹿馬鹿しい。「ハクシンクン！」と新宿で叫んでいた同じ連中ではないでしょうか？。

=====

慶祝 悠仁親王殿下御誕生日(四歳)



6日に4歳の誕生日を迎えられた秋篠宮ご夫妻の長男、悠仁さま
=8月7日、秋篠宮邸(宮内庁提供、産経ネットから)

悠仁さま4歳に 気持ち交えお話も

カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし   

コメント(22)

タグ: 民主党代表選 産経新聞 読売新聞 党員資格国籍条項無し 憲法違反 長尾一紘 GHQ 占領期

コメント(22)

コメントを書く場合はログインしてください。



Commented by **tropicasso** さん

2010/09/06 12:13

花うさぎさん、こんにちは。

各紙も漸く民主党の危うさを記事にする様になってきたのは結構なことです。

それにしてもCh桜の「こんなに楽しい、共産主義」というキャッチ・コピーは秀逸ですね。それ位日本が社会主義・共産主義に侵されている証拠ですね。

何せ小学校の頃から「皆平等」「優劣なし」「差別せず」を確信犯の教師から毎日洗脳されていますからね。矢張り、教育を早く日教組から取り戻さないと本当にヤバいですね。

悠仁親王の何とお健やかな御写真です。
それにお召の置物の鶴の染付が御見事です。

Commented by **花うさぎ** さん

2010/09/06 14:03

To tropicassoさん こんにちは。

2010/09/06 15:20



>漸く民主党の危うさを記事にする様になってきたのは結構なことです。

これでテレビの報道番組でも派手にやってくれるとその異常さが拡散されるのですが。

>それにしてもCh桜の「こんなに楽しい、共産主義」というキャッチ・コピーは秀逸ですね。

これは誰が考えたのか判りませんが、「うまい！」です。

>矢張り、教育を早く日教組から取り戻さないと本当にヤバイですね。

それに尽きますね。

>悠仁親王の何とお健やかな御写真です。

>それにお召の置物の鶴の染付が御見事です。

何か「日本」をイメージさせますね。これを見て安心感を覚えましたよ。



Commented by **keroyon** さん

花うさぎさん、こんにちは。

最近になってようやくこの民主党の外国人党員サポーターの問題が一部の新聞でとりあげられるようになってきたのは、新聞は(特に読売、産経は当然)テレビとは異なり、まだジャーナリズムの良心が残っていると考えていいのかもしれませんが。阿比留さんのブログでも、時々他紙記者の嘆きも書かれていますし。最後の砦のようなものですか。

しかし、そもそも一般の人で、新聞、特に政治面や社説にきちんと目を通す人はどれぐらいいるのか、大いに疑問があります。特に若い人たち。そう考えると一般大衆への波及効果は新聞ではあまり期待できそうにないかも。またたとえ記事を読んだとしても、「そのどこが悪いの?」ってスルーされるか、あるいは「そう大勢に影響ないでしょう」という程度の認識しかないのが現状じゃないでしょうか。嘆かわしいですが。

仙谷官房長官も午前の記者会見で、初めて知った、と白々しく言ったそうですね。

【民主党代表選】在日外国人の党員問題「報道で初めて知った」と官房長官

2010.9.6 11:59

仙谷由人官房長官は6日午前の記者会見で、民主党代表選をめぐる、国政参政権が認められていない在日外国人が党員・サポーターとして事実上、首相選びに関与する問題について「これは当然、政権与党になった民主党の問題であり、党執行部で検討が今後されるだろう」と述べた。党側で議論されていくとの見通しを示した発言。

仙谷氏は「きょうの(産経新聞の)報道で初めて知った」とも語った。この問題について、党内では議論が十分に行われていないことが明らかになった格好だ。



Commented by **iza1824** さん

花うさぎさんこんにちは、

2010/09/06 15:25

丁度今、ユーチューブ見終わりました。有難う御座いました。20分40秒位からの三宅博氏が民主党の実態を旨く説明して呉れています。この無知で、無知識で、嘘つき集団を何とかせねばならないです。外国人が民主党党首を決めるのに投票できる?これは、憲法違反の「怖れ」が有ると声が上がっていますが、違反その物ではないでしょうか?もし違反で無いのであれば、その憲法そのものが間違っていて居ませんか?

昨日のTVの全政治番組、最低で見るに値しない酷い内容でしたね。



Commented by **花うさぎ** さん

To keroyonさん こんにちは。

2010/09/06 15:42

>最後の砦のようなものですか。

本当は読売がもっとしっかりして参加の日本テレビを正常化してほしいのですがね。

2010/09/06 15:47

>あるいは「そう大勢に影響ないでしょう」という程度の認識しかないのが現状じゃないでしょうか。嘆かわしいですが。

その伝で行くと、沖縄の人が望むなら中国に属しても仕方がないので、というのが世論になりそうで怖いですね。

>仙谷官房長官も午前の記者会見で、初めて知った、と白々しく言ったそうですね。

これは信じられません。もし事実ならとんでもないバカ官房長官ですよ。



Commented by **keroyon** さん

花うさぎさん、再びすみません。

[自民党](#)の新藤議員さん他、自衛隊の皆さんが先日、尖閣諸島、与那国島の視察に行った際の映像が[自民党のユーチューブ](#)にアップされていますので、よろしかったらご覧ください。美しい海に、シナのガス田開発が着々と進行している不気味さがよくわかります。なぜか民主党の生方も一緒でしたが。

「日本の国境を守れ！」

<http://www.youtube.com/ldpchannel?gl=JP&hl=ja#p/c/AB5F735622032A6B/0/ndR6fJYbtsw>



Commented by **花うさぎ** さん

To [iza1824](#)さん こんにちは。

2010/09/06 15:49

>違反その物ではないでしょうか？

[憲法と公職選挙法](#)違反は確定ですよ。

>昨日のTVの全政治番組、最低で見るに値しない酷い内容でしたね。

大体、秘書が三人逮捕され自らも起訴されそう、というだけで立候補の資格がないですよ。何故、一般の人が怒っているのに、特にテレビはそのことを追求しないのか？

家内ですらこの件は怒っていて、「テレビは信用できない」と仲間内で話しているそうですよ。

自己保身の為の権力闘争なのに「国民の生活のため」という。恥知らずとはこの事でしょう。

三宅博氏は多分、ただ一人「解放同盟」と正面から戦っている勇気ある政治家でしょう。ヤクザ相手に一歩も引かない勇気は賞賛ものです。



Commented by **花うさぎ** さん

To keroyonさん

2010/09/06 15:52

>「日本の国境を守れ！」

これは情報ありがとうございます。早速拝見します(--)



Commented by **~こめんとするあほうです** さん

花うさぎさあ〜ん

2010/09/06 16:41

「あらゆる排外主義に反対する」花うさぎさん、[フランス](#)はローマ人を国内から追放するという事について、一筆書いてたもれ。



Commented by **敷島の桜** さん

悠仁様のお写真拝見。

何と健やかで気品が素敵なのではないでしょうか。

2010/09/06 16:43

民主だ、反日だ、シナが〜・・・と
心もついつい暗くなる今日この頃でしたが、
このお写真で、癒されました。

2010/09/06 20:15

悠仁親王殿下、4歳の御誕生日を衷心よりお祝い申し上げます。



Commented by **花うさぎさん**
To ~こめんとするあほうです♪さん

そのちゃらちゃらしたHNと質問、何とかならないの？

出入り禁止にされたいのか？



Commented by **花うさぎさん**
To 敷島の桜さん こんにちは。

2010/09/06 20:17

>悠仁様のお写真拝見。
>何と健やかで気品がおりなんでしょうか。

いいですよ〜、心が休まります。

>悠仁親王殿下、4歳の御誕生日を衷心よりお祝い申し上げます。

これ、テレビのニュースで報道されましたよね？



Commented by **sugar12345さん**
花うさぎ様

2010/09/06 22:45

こんにちは。悠仁親王殿下の御誕生日の記事を有難うございます。
本当に嬉しいです。

悠仁親王殿下の幼稚園ご入園等のニュースに際し、ネットで何度か「悠仁親王殿下の御即位を見るまで長生きしたい」という趣旨の書きこみを見ました。これが日本人の心だとも嬉しく、日本にとって皇室の存在とは何と有難いものかと思えます。

一方、小林よしのり氏の主張がいかに異常かをここで改めて確認しておきたいと思えます。2chからの転載ですが、小林よしのり氏の主張を分かりやすく書いていると思えます。

=====
=
無名草子さん: 2010/08/14(土) 09:05:46

だからあ〜

常識(良識な日本人案): 現皇太子殿下→秋篠宮殿下→悠仁親王殿下
…どう考えたってこれしかないだろうよ。

非常識(小林、サヨク案): 現皇太子殿下→愛子内親王殿下→小和田王朝の始まり
…なんでこうなのよ。アホか。

=====
====

TVニュースにつきまして、2chからリンクをひろいましたので転載致します。マスゴミは「秋篠宮ご夫妻のご長男 悠仁さま」と報道します。「悠仁親王殿下」とお呼びすべきですが、マスゴミはわざとやっているの仕方ないですね。私たちはきちんとお呼びしていきたいです。

◇動画

JNN

http://news.tbs.co.jp/newseye/tbs_newseye4519212.html

FNN

<http://www.fnn-news.com/news/headlines/articles/CONN00183900.htm>

2010/09/07 01:39

|
NHK
<http://www3.nhk.or.jp/news/html/20100906/t10013796181000.html>
ANN
<http://news.tv-asahi.co.jp/news/web/html/200906004.html>
NNN
<http://www.news24.jp/articles/2010/09/06/07166131.html#>



Commented by **shouさん**

花うさぎさん、こんばんは。

まずは、悠仁親王殿下のお誕生日にお慶び申し上げます。
そして、写真の悠仁様が可愛い！
御一家の写真を見ても、幸せな気分になります。自然と、お健やかな御成長を願わずにはいられません。

望むらくは、東宮家もかく在っていただきたいのですが。現状は、違いがあると感じざるを得ません。
皇太子殿下が世の不評を被られる如きは、有って欲しくはないので、早く御家中の問題を正しく治めて戴きたいと願っています。
そして、皇太子殿下→秋篠宮殿下→悠仁親王殿下という、あるべき正しい継承順が、不当な干渉の余地なく定まることを期待します。

> 赤と黒

アカ(思想&行動)とクロ(行状&容疑的に)ですか。言い得て妙、というところですね。

サポーター登録の話は、なにやら**自民党**員の人にまで投票用紙が送られてきた、なんて噂もあるようで。
会社の組合では、選挙が近づくと、組織内候補や支援候補の後援会加入や家族・知人の紹介を要請されるので、そういったところからも、知らぬ間に勝手に党サポーターに登録されている可能性がありますね…。



Commented by **敷島の桜さん**

To 花うさぎさん

お返事を、ありがとうございます！

> いいですよ～、心が休まります。

ええ、本当に本当にそう思います。

そして

50年後、60年後、70年後の輝く美しい日本の姿を見る思いです。

>> 悠仁親王殿下、4歳の御誕生日を衷心よりお祝い申し上げます。

> これ、テレビのニュースで報道されましたよね？

ぼくはテレビを全く見ないもので…



Commented by **gyahunさん**

> 産経の記事によれば、自民、共産、みんなの党、**国民新党**、たちあがれ日本が「**党員要件として日本国民**」と規定、民主のほか**公明党**、**社民党**が外国入党員を認めている、と報道しています。

> なんだか「日本VS反日」の対立構図がそのまま党員資格にも出ている気がします

外国入党員を認める政党は論外なのはいうまでもありませんが「**党員要件として日本国民**」と規定しただけで共産党のようなあきらかな反日政党を「**日本軍**」とするのはどうかと思います。

私は政党(政党交付金を受けている政治団体)で日本軍といえるのは**自民党**とたちあがれ日本の二政党だけだと思いますよ。

共産党は皇室の存在を認めず日本を共和国化しようとする反日度No.1政党ですし、移民

2010/09/07 01:40

2010/09/07 05:08

推進派で地域主権等とおかしな言葉を使うみんなの党も非常に危険な政党です。民主党と連立を組む国民新党も結局は反日勢力に協力しているわけです。これらを「日本軍」とするのはどうかと思います。

2010/09/07 07:58

Commented by **花うさぎさん**

To sugar12345さん おはようございます。

>これが日本人の心だととても嬉しく、日本にとって皇室の存在とは何と有難いものかと思います。

はい(^ ^)。私はいま61なので難しいかも知れません。

>非常識(小林、サヨク案): 現皇太子殿下→愛子内親王殿下→小和田王朝の始まり

> ……なんでこうなのよ。アホか。

これは普通の日本人なら考えつかない論理でしょう。

テレビニュースの情報ありがとうございます(--)。

Commented by **花うさぎさん**

To shouさん おはようございます。

2010/09/07 08:01

>御一家の写真を見ても、幸せな気分になります。自然と、お健やかな御成長を願わずにはいられません。

これが皇室と日本人なんでしょうね。

>あるべき正しい継承順が、不当な干渉の余地なく定まることを期待します。

はい。そうでないと日本人が納得しないと思いますよ。

>知らぬ間に勝手に党サポーターに登録されている可能性がありますね…。

なんか自民党の有力支持者の処にも届いたとか(^ ^;)。こんないい加減なシステムで首相を決められてはたまりませんね。

Commented by **花うさぎさん**

To 敷島の桜さん おはようございます。

2010/09/07 08:03

>50年後、60年後、70年後の輝く美しい日本の姿を見る思いです。

希望の星、みたいに思うことがあります。

>ぼくはテレビを全く見ないもので…

sugar12345さんが上でリンクを張ってくれました。良かったです。

Commented by **花うさぎさん**

To gyahunさん おはようございます。

2010/09/07 08:06

>これらを「日本軍」とするのはどうかと思います。

あいたたた。これはgyahunさんご指摘通りです。

小沢が勝ったら公明と連立ばかり頭にあったもので、ご指摘の部分は訂正致します(--)。

Commented by **コードネームは6-4-3さん**

いよいよ、産経だけでなく読売も本格的に代表選への外国人・未成年を含む党员、サポーターの参加を更に問題視して来ました。

しかしながら、地上波TV放送で採り上げられないですね。

昨日は屋前のフジ「知りたがり！」で視聴者の代表選への意見を

募集してましたので、携帯・FAXも無いから直接繋いでくれとフジTVに

2010/09/07 08:14

2010/09/07 08:25

電話したのです。すると、番組担当まで電話を繋いでくれました。
担当者もこの問題は、当然存じているようでした。
しかしながら番組内での意見紹介はありませんでした。
期待はしていませんでしたが、
「報道規制」でもしているのではないかと勘繰りたくります。
[口蹄疫](#)の時の悪しき前例もありますからね。



Commented by **花うさぎさん**

To コードネームは6-4-3さん pはようございます。

> [口蹄疫](#)の時の悪しき前例もありますからね。

ある種の意図が働いていることは明確です。

朝の報道バラエティ番組にはうってつけの話題ですが、テレビを支配しているのが在日左翼ですからどうしようもありませんね。